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! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）!"#$上海市校
园排球联盟联赛开幕式前天在复旦大学正
大体育馆举行。这是上海市校园排球联盟
成立后组织的第一项覆盖小学、初中、高
中、大学四个级别的赛事。
今年 %月，市教委、市体育局在复旦大

学成立上海市校园排球联盟。联盟将在课
程开发、师资培养、竞赛体系、宣传推广、国
际交流等方面，全面推进体教结合。
本届赛事由上海市教委、上海市体育

局主办，上海市校园排球联盟、上海东体传
媒有限公司、复旦大学体育教学部承办。

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）昨天，!&#$年
上海市民体育大联赛暨上海市航海模型锦
标赛（普及型和动力艇项目）在市军事体育
俱乐部举行。'&&多名航海模型爱好者参
与其中，在动手动脑中享受乐趣。
此外，上海市军事体育俱乐部每年定

期举办科技体育嘉年华和科技体育大联
欢，##月 #(日至 !&日科技体育大联欢期
间，世界顶级选手将来沪参加航海模型国
际邀请赛。
本次比赛由市体育局、市体育总会等

多家单位联合主办，市军事体育俱乐部、市
航海模型协会承办。

! ! ! !本报讯 !&#$建行龙行信用卡青少年
网球嘉年华系列活动的最后一站———“大
师面对面”日前在旗忠网球中心举行，#&&
多名通过体验日和夏令营选拔出来的网球
精英少年与 )*+职业球员亲密接触。澳大
利亚的约翰·皮尔斯和塞尔维亚的维克多·
特洛伊基两位网球大师向孩子们传授独门
秘笈。+*,职业教练还在赛场上为小朋友
们进行专项训练。 （李耀）

! ! ! ! !比 -击退世界杯季军英格兰，两天前，
中国女足新主帅布鲁诺·比尼迎来执教中国女
足首秀的开门红。而在昨天下午对阵澳大利亚
队的比赛中，- 比 - 的结局也已让人颇为满
意。结束永川国际邀请赛，中国女足新阵型已
露雏形。
作为中国女足第 -$任主帅、第三位外籍

教练，%"岁的比尼为了尽快熟悉队员特点，前

不久进行了一次队内“民意调查”。
比尼说：“为了考察队员适应哪个位置，我

们对四种不同的阵型做了问卷调查，比如常打
的 ..!、..--等。她们会在不同的阵型里面，选
出自己最擅长的位置，并且也给她们第二选
择，也就是第二擅长的位置。”用问卷的方式最
快时间找出队员熟悉的位置，比尼的方法的确
有效。
此外，比尼正在引入队内竞争机制。他这

一次来永川，征召了 '&名队员，并打破了主力
和替补界限的划分。通过一周的训练和两场比
赛的磨合，比尼透露自己心中已经有了 -'到
-.人的主力名单。未来，自己和教练组还将到
女超联赛去选拔人才。他甚至还计划到国少队
观看她们的比赛，在年轻球员中发掘可塑之
才。“国家队教练都去看国少比赛了，我想姑娘
们可能会觉得很惊讶。”比尼这样开玩笑。

此外，通过两场比赛，新帅比尼对球队的
技术改造似乎也初现雏形———在第一场跟英
格兰的比赛就不难发现，那个在世界杯上以防
守好著称的中国女足有了更多的进攻。未来，
控球还将成为球队一个重点训练的内容。“这
就是我喜欢的风格，控制球向前攻。曾经有一
个老教练告诉我你永远要记住在你拿球的时
候你是不会丢分的。这句话也是我喜欢的足球
风格。”
相比前任郝伟的沉默寡言，比尼在与队员

和媒体沟通中，更擅长开放和丰富的言辞表
达，言行往往更有感染力。多次采访中，比尼毫
不掩饰他对女足队员的喜爱，他甚至将自己这
份新工作形容为“与一个女孩的约会”。
没有外界所怀疑的水土不服，一胜一平或

许还有运气成分，但无可否认，女足新帅的首
秀给人惊喜。而这，对于走出前主教练郝伟辞
职风波、逐渐走上正轨的中国女足来说无疑有
着积极而深远意义。 本报记者 厉苒苒

! ! ! ! .比&，在昨天下午进行的青运会/-0女足
决赛中，上海长宁队大胜武汉获得冠军，这也是
上海代表团获得的第三枚足球金牌。夺冠后，
队员们把主帅鲍国明抛了起来庆祝，很少有人
知道，这其实是一支差点儿解散的冠军队。

现任青运会/-0女足上海长宁区队主帅
鲍国明，四年前曾带着上海闵行区队在南昌
城运会上夺得冠军。然而，夺冠的兴奋劲儿还
没有过去，等来的却是离别的悲伤。“我!&--

年带的最后一届城运会的队伍，打完就解散
了。很可惜的，辛辛苦苦从区少体到市少体一
步步培养，最后拿了个冠军就解散了。”提到.

年前的往事，鲍国明依然很痛心。
城运会如今变成了青运会，一开始鲍国明

还以为，四年前的事会再次重演。“我们这支队
伍，一开始组建是为了两个任务，一个是去年
的全国中学生运动会，一个就是今年的青运
会。正常来说，打完青运会这支队伍就要解散
了。”鲍国明说，“因为她们这个-((12-((0年龄
段比较尴尬，不是全运会适龄队伍，国内又没
有相应的青年联赛，很难继续存在。”

让鲍国明略感欣慰的是，这一届青运会
的队伍或许能有转机：“我听说体育局在专门
研究这些队员，听说要跟中超一样，设立预备
队、梯队，一线队的年纪大了要离开，新生力
量要上去。”上海女足总教练马良行也透露，
上海永柏女足俱乐部成立后，正在研究组建
梯队，这支/-0青运会队伍很有可能作为梯队
被收编，“从市体育局和足协的角度讲，我们
也不希望这批足球人才就此流失。”

得知球队夺冠的好消息，永柏俱乐部董事
长胥陈向教练与球员表达敬意，最重要的是，
胥陈表示永柏俱乐部将整体收购上海 /-0女
足，并积极争取让这支球队参加女甲联赛。
青运会每支球队限报!!人，但是鲍国明把

全队!%名队员全带来了，甚至包括有伤在身根
本打不了比赛的队员。“多带几个人来，顶多是
多花点儿钱，大家辛辛苦苦备战了这么久，有
的人也是为了备战而受伤的，我们不能落下她
们。”本来鲍国明的想法是，也许这次青运会就
是这批队员最后一次聚会了，他要把所有人都
带着，好聚好散，“青运会也是全国大赛，也让

队员们都体验一下大赛的气氛，给她们的人生
留下一点儿宝贵的经历吧。”

如果像四年前一样的话，那青运会结束
后，这批姑娘就要各奔东西了。大部分人也许
将永远离开足球，去处好一点儿的，是通过足
球这一特长进入专业体育院校，这或许是练
了这么久足球能带来的唯一利好。马良行透
露说，其实已经有'名队员考上了体育专业院
校，但是随着夺得青运会冠军以及上海越来
越重视足球的发展，这支/-0女足队伍的命运
一定会有所改变。 记者 李元春
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